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全 員 協 議 会 記 録 

令和2年6月15日(月) 

10時54分～11時11分 
議場 

〔出席議員〕 

川神議長、佐々木副議長 

三浦議員、沖田議員、西川議員、村武議員、川上議員、柳楽議員、串﨑議員、 

小川議員、野藤議員、上野議員、飛野議員、笹田議員、布施議員、岡本議員、 

芦谷議員、永見議員、道下議員、田畑議員、西田議員、澁谷議員、西村議員、 

牛尾議員 

〔執行部〕 

市 長、副市長、金城自治区長、旭自治区長、弥栄自治区長、三隅自治区長、 

教育長、総務部長、市民生活部長 

〔事務局〕 

局長、次長、議事係長 

 

【全国市議会議長会・中国市議会議長会 表彰の伝達】 

 

議 題 

1  執行部報告事項 

⑴ 専決処分の報告について（浜田市税条例等の一部を改正す

る条例） 

(市民生活部) 

⑵ 専決処分の報告について（令和元年度浜田市一般会計補正

予算（第8号）） 

( 総 務 部 ) 

⑶ その他  

 

2  陳情について 

 

 

 

3  浜田市議会におけるウェブ会議導入について 

 

 

 

4  その他 

 

【詳細は会議録のとおり】
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【会議録】 

〔 10時 54分 開議 〕 

 

川神議長  ただいまから全員協議会を始める。早速議題に入る。 

 

1 執行部報告事項 

川神議長  報告第11号及び報告第12号の「専決処分の報告について」の2件につい

ては、これまで地方自治法第179条により緊急を要するため議会を招集す

る時間的余裕がないための専決処分とし、本会議において承認議案とし

て説明・質疑を行っていたが、これらの案件については通年会期導入に

より地方自治法第180条第1項による専決事項に追加し条例改正したため、

報告事項となるものである。 

  執行部としては、従来の承認議案の流れをできる限り踏襲する配慮か

ら、報告事項ではあるが、説明をすることとされたものである。 

 

⑴ 専決処分の報告について（浜田市税条例等の一部を改正する条例） 

川神議長  市民生活部長。 

市民生活部長    （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  ただ今の報告について質疑はあるか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

 

⑵ 専決処分の報告について（令和元年度浜田市一般会計補正予算（第8号）） 

川神議長  総務部長。 

総務部長    （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  ただ今の報告について質疑はあるか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

 

⑶ その他 

川神議長  執行部から他に報告事項があるか。総務部長。 

総務部長  少し報告させていただく。昨日、国府小学校体育館において新型コロ

ナウイルス感染症対応の避難所設営訓練を行った。非常に高温多湿の中

三密を避けながらの訓練だったが市議会議員にも議長をはじめ、多数ご

参加いただいたことをお礼申し上げる。 

  一昨日から昨日にかけて強い雨により2回警報が出た。避難所の開設や

人的被害については、掴んでいないが道路等公共施設に少し被害が出た。

これについて都市建設部長から報告する。 

都市建設部長  6月13、14日豪雨による被害状況を報告する。なおこれは14日17時現在

の数字であるので今後変わる可能性もあることをご了承願う。本日も調

査中である。 

  まず雨量について。市内12カ所の観測所のうち7カ所で連続雨量200ミ

リを超えた。被害内容だが、浜田自治区における床下浸水は浅井町で1件、

側溝閉塞（落ち葉が詰まって水が側溝から溢れた）が3件。倒木7件、落

石2件、土砂（法面）崩土4件、路肩崩壊1件、裏山崩壊1件。金城は調査

中。弥栄は倒木1件、旭は家屋裏が崩れたのが1件、三隅は倒木が数カ所

と報告を受けている。 

  浜田地区は通行止め2カ所発生している。内田町は倒木によるもので現
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在手配中、いつ通行止め解除となるかは不明である。宇津井町は土砂崩

土が10立米ほど道路に流れ出ているとのことで、本日撤去するというこ

とで対応している。 

川神議長  ただいまの報告について議員から質疑はあるか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

  では執行部はここで退席いただいて構わない。 

 

《 執行部退席 》 

 

2 陳情について 

川神議長  今定例会議で取り扱う陳情を6月3日（水）17時で締め切ったところ、3

件の陳情があった。お手元に配布の陳情付託表のとおり、福祉環境委員

会に1件、産業建設委員会に2件、それぞれ審査を付託するので、よろし

くお願いする。 

 

3 浜田市議会におけるウェブ会議導入について 

川神議長  これについては、浜田市議会コロナウイルス対策支援本部会議におい

て、感染リスクの軽減や、今後、参集が不可能になることも想定し、ウ

ェブ会議導入について提案があり、その詳細部分について、議員定数等

議会改革推進特別委員会に協議をお願いした。 

  このたび特別委員会から、総務省や全国市議会議長会の見解も考慮し

た結果、現時点では本会議や委員会においての実施は困難であるが、可

能な会議や打ち合わせについては、全議員に配布のタブレット端末を活

用し、ウェブ会議の実施は可能と考える旨の回答があったところである。 

  これを受けて、浜田市議会として可能な部分について、ウェブ会議に

取り組むこととしたいと思う。 

  なお、浜田市議会におけるウェブ会議導入についての資料とZOOM（ズ

ーム）によるウェブ会議マニュアルを添付しているので、今後の参考に

していただきたい。よろしいか。 

    （ 「はい」という声あり ） 

 

4 その他 

川神議長  その他、議員から何かあるか。三浦議員。 

三浦議員  議会広報広聴委員会から皆さまにご報告が1点ある。今回の議会におけ

る個人一般質問であるがマスク着用のため、発行予定の議会だよりにお

いて顔写真を掲載しているが、マスク着用の写真ですと紙面に違和感が

あるため過去の写真を採用する。紙面のスペースにマスクを外いしてい

るのは以前の写真を使っているという注意書きを添えて対応するのでご

理解のほどをお願いする。 

川神議長  ただ今の議会広報広聴委員会の三浦委員長から議会広報に関する写真

の取扱について提案があった。提案のとおりご協力いただいてよろしい

か。 

    （ 「よい」という声あり ） 

  それでは、三浦委員長そのように取り計らいをお願いする。 

  事務局長から。 

古森局長    （ 以下、資料をもとに説明 ） 
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  他にないようなら、これにて全員協議会を終了する。 

 

〔 11時 11分 閉議 〕 

 

浜田市議会全員協議会規程第65条の規定により、ここに全員協議会記録を作成する。 

 

浜田市議会議長  川 神 裕 司  


